



Kipsta et Demgy lancent des chaussures de foot recyclables

Kipsta, la marque de sport dédiée au football de Decathlon, annonce ses premières chaussures recyclables. Trois années de R & D ont été nécessaires au plasturgiste Demgy Atlantique pour éco-concevoir cet équipement, qui sera testé en 2022 auprès des consommateurs.

Baptisé Traxium Compressor, le modèle est issu d'une ligne pilote spécifique. Une quarantaine de prototypes ont été nécessaires pour parvenir à ce résultat. À mi-chemin entre la chaussure et la chaussette, le modèle à crampons combine une partie rigide et une partie souple textile au niveau de la cheville.

Le procédé, présenté comme unique, permet une production en une passe. « Il n'y a pas de déchet », indique Ophélie Westphal, la responsable du service R & D de Demgy Atlantique. « La matière qui rentre dans le moule est celle qui sort. Aucune post-opération n'est nécessaire. Le produit est immédiatement utilisable. » Dépourvue de lacets, sans colle ni couture, la chaussure est entièrement constituée de polyester et de thermoplastique composite. Les paires seront garanties dix ans contre le décollement de la semelle. Elles sont aussi envisagées en matière recyclée, une fois mise en place la filière de traitement des produits textiles.

Vous lisez un article publié dans L'Usine Nouvelle n°3699 de novembre 2021

[Lire ce magazine](#)

[Commentaire](#)

[Réagir](#)

